



## **PRESSEMITTEILUNG**

Pirmasens, 07.05.2015  
sj

### **Starke Städte und Gemeinden als Thema des 1. Tages der Städtebauförderungen**

Die Städtebauförderung ist ein wichtiges Instrument, um die Städte und Gemeinden für die Zukunft lebenswert zu gestalten. In den letzten 44 Jahren wurden dabei rd. 7.700 Maßnahmen in mehr als 3200 Kommunen gefördert. Die Zuschüsse wurden 2014 von 445 Mio. auf jeweils 700 Mio. Euro für die Jahre 2014 und 2015 erhöht. Auf diese Weise trägt das Programm maßgeblich zur Stärke und Attraktivität zahlreicher Städte und Gemeinden bei und wirkt sich unmittelbar positiv auf die Lebensqualität der Menschen aus.

„Die Städtebauförderung bietet vielfache Gestaltungsmöglichkeiten, um unsere Städte für Menschen in jedem Alter zukunftsfähig und lebenswert zu erhalten. Gerade für die Förderung von Projekten außerhalb der Ballungszentren unseres Landes ist die Städtebauförderung von enormer Bedeutung, da 40% der Fördersumme für die Entwicklung regionaler Strukturen und Projekte genutzt werden.“, erklärt die Bundestagsabgeordnete Angelika Glöckner. Aus diesem Grund bemüht sich derzeit die SPD-Bundestagsfraktion um eine Weiterführung der Bundesstädtebauförderung.

Hier ist auch die SPD-Bundestagsabgeordnete für Pirmasens/Zweibrücken Angelika Glöckner eingebunden. „Dieses Geld ist gut angelegt, denn attraktive und lebenswerte Städte sorgen unmittelbar für das Wohlbefinden der Menschen. Dieses Erfolgsprogramm muss daher mindestens auf dem derzeitigen Niveau fortgesetzt werden, dafür werde ich mich einsetzen“, so Glöckner in Berlin. Aber auch wirtschaftlich ist die Städtebauförderung ein wichtiger Faktor, da ein Großteil der jeweiligen Fördersummen auf Arbeiten entfällt, die durch Firmen aus der jeweiligen Region durchgeführt werden. So trägt die Städtebauförderung mittelbar auch zum Erhalt von Arbeitsplätzen bei.

Besonders freut sich die Abgeordnete jedoch darüber, dass mit Zweibrücken auch eine Stadt aus der Südwestpfalz am 1. Tag der Städtebauförderung teilnimmt. „Ich finde es toll, dass die Stadt Zweibrücken am 09. Mai den Bürgerinnen und Bürgern zeigt, welche Projekte sie in den letzten Jahren umsetzen konnte. Ziel einer modernen Städtebauförderung wird es nämlich auch sein, die Bürgerbeteiligung zu stärken und kommunale Projekte gemeinsam mit der Öffentlichkeit zu entwickeln. Zweibrücken geht hier mit positivem Beispiel voran“, so die Abgeordnete Angelika Glöckner, die sich wünscht, dass möglichst viele Bürgerinnen und Bürger – wie sie auch - die Veranstaltung am Samstag, den 09.05. 2015 besuchen werden.

#### **Hintergrund:**

Zum Tag der Städtebauförderung lädt die Stadt Zweibrücken am Samstag, den 9.5.2015 um 10.30 Uhr, in das Erdgeschoß des City Outlets in der Hauptstraße 10, 66482 Zweibrücken, ein. Hier wird auf Bildern und Plakaten über Projekte der Städtebauförderung informiert. Nach einer Begrüßung durch Oberbürgermeister Pirmann (SPD) werden aktuelle Projekte der Städtebauförderung im Dialog mit den Bürgerinnen und Bürgern vorgestellt.